

*La Bolivie accordera une fiducie  
aux victimes des massacres  
commis sous le gouvernement de  
facto de Jeanine Áñez*

---

Image not found or type unknown

La Paz, 16 décembre (RHC) Le Gouvernement bolivien a approuvé jeudi un fonds d'affectation spéciale de 8 millions de boliviens (plus d'un million de dollars) pour accorder "des crédits en faveur des proches des victimes des massacres et des violations des droits de l'homme" qui ont été commises sous le gouvernement de facto de Jeanine Áñez à la suite du coup d'État contre l'ancien président Evo Morales. L'information a été divulguée par le Ministre de la Justice et de la Transparence Institutionnelle, Iván Lima, qui a précisé que le décret "est pour toutes les familles et toutes les personnes touchées par les événements malheureux qui se sont produits au dernier trimestre de 2019". Lima a ajouté que la fiducia "est la partie initiale" des actions visant à dédommager les citoyens de leurs souffrances, et a indiqué qu'ils élaborent une loi "qui réponde à l'engagement du président Luis Arce pour

la réparation intégrale du dommage". (Source/RT)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/280021-la-bolivie-accordera-une-fiducie-aux-victimes-des-massacres-commis-sous-le-gouvernement-de-facto-de-jeanine-anez>



**Radio Habana Cuba**